

画を策定したいと考えております。

## 問 新揖斐川町の本庁舎、分庁舎の関係について

新揖斐川町となり11カ月が過ぎようとしております今日、本庁舎と分庁舎がすっかりと取り組んで日々の町行政ができていないのではないかと、思うことから質問をいたします。

結論から申し上げますと、本庁の指示で分庁が動き、町民の相談は本庁に速やかに上げる、いわゆる「報・連・相」、これは公務員の基本であると思いますが、分庁舎から決裁文を出しても、1カ月たつても下がってこない。または、本庁舎が知らないうちに行事日程が決められているのでは、円滑な町行政ができていないのではないかと仄聞をいたしておりますが、このような状態では、住民の希望する「住みやすい、住んでみたい」と言われる町にするには、早急に立て直し、修正することが肝要かと思っております。

私は、合併をした際に、分庁舎を急につくったことに無理があったのではないかと思っております。一度本庁舎に合流をして、二、三年計画を立案し、立て直しをされて分庁舎をまた考えるべきでないかと思っておりますが、町長のお答えをいただきたいと思っております。

## 答 宗宮孝生町長

本庁舎、分庁舎の関係についてでございますが、先ほどきつい御意見をいただきましたが、この本庁舎、分庁舎を決めたメンバーの一人でもございまして、その点も御理解をいただきたいと思います。特に現在の教育委員会と商工観光課が分庁舎として谷波にあるわけでございまして、合併をし、もう1年がたとうとしております、現在11カ月が過ぎっておりますが、お話をあつたとおり、決裁、あるいは日程等の調整におきましては、分庁舎であるゆえに不都合が出てくることは事実でございませぬ。私も、これについては危惧をいたしておるところでございませぬ。

私は、常日ごろから職員に対し「報告・連絡・相談」を強く職員に対して求めております。しかしながら、分庁舎であるため徹底ができていないことも事実でございませぬ。

合併して間もなく1年ということになります、このようなことのないよう、また特に住民の皆さんに対して不便をかけないよう、今後とも職員に対して話していきたく思っております。

また、住民にとつてもどのような組織がよいのか、あるいは現在、組織・機構の見直しを行うよう、この前もお話ししておりますように行革プロジェクトをつくっておりますが、

これの中で行革推進委員会も立ち上げていただいておりますので、現在、協議中でございます。ここでの検討を待ちながら、今後、進めてまいりたいと思っております。

### 緊急質問

#### 市田茂和議員

## 問

揖斐川町福祉総合支援センターの入札について

福祉総合支援センターは、旧揖斐川幼稚園の跡を改築して、児童館、社会福祉協議会、在宅支援センターに改修するという入札が11月末に行われたようですが、私は一切、何も聞いておりませぬ。

そこで、まず、入札日、設計事務所、指名業者などについてお聞きしたい。

また、私が問題にしたいのは、11月28日に入札が行われ、全社が指名を拒否したとか返納したと言われております。全社が指名を返す、これは異常事態ではないかと思ひますし、誰が考えても談合ではないかと思ひます。これは、ゆゆしき問題で、こんなことが公然と通るなら、指名入

札はやめるべきで、一般競争入札で対応すべきです。

## 答 野原靖総務部次長

入札日でございますが、11月28日午後3時から行いました。指名業者は、全部で12社でございます。設計事務所は衣斐建築設計事務所です。

## 答 井川孝明助役

28日に入札を終わりましたから、速やかに辞退した理由というものを、各社呼びまして聞いてございませぬし、また内訳書もすべて提出させまして、中身について今検討している最中です。

また、設計の中身につきましては、県の住宅供給公社の方に、中身について今見ていただいているところでございます。

## 答 宗宮孝生町長

議会の皆さんにお諮りすることは、地方自治法、あるいは町の条例の中で載せている分につきましては、議会の皆さんの承認をいただくこととして現在まで来ておりますのでご理解をお願いします。